

# Varios profesores de **Bellas Artes** participaron en ARCO

## Compatibilizan su labor docente con una reconocida producción artística

La Facultad de Bellas Artes ha dispuesto de un significativo espacio en la última edición de la Feria Internacional de Arte Contemporáneo (ARCO) que se celebró el pasado mes de febrero en Madrid. El centro universitario ha estado representado en ARCO'02 a través de varios de sus profesores que simultanean la actividad docente con la creación artística.

De hecho, una de las premisas que se contemplaron a la hora de crear la Facultad de Bellas Artes era la de que sus profesores fueran, además, artistas, tal y como recuerda el decano del centro, Vicente Jarque.

### Galerías

Así, profesores como Sigfrido Martín Begué, Simeón Saiz Ruiz, Ricardo Cotanda, Gonzalo Puch, o Javier Baldeón, entre otros, están desarrollando



*El olfato*, obra de Martín Begué

una relevante actividad en el mundo del arte canalizada a través de galerías tan reconocidas como la de Juana

de Aizpuru, Fúcares, o la valenciana de Tomás March.

Además de la participación en disciplinas clásicas, la Universidad de Castilla-La Mancha a través de sus profesores ha tenido una amplia representación en el *Netspace@arco*, la sección que reúne propuestas de creación electrónica como el stand *w3art* de José Luis Brea, que ilustra los contenidos de *Aleph*, el web site de información y crítica sobre las prácticas artísticas emergentes.

Tampoco podía faltar en este espacio representación del Museo Internacional de Electrografía (MIDE) de Cuenca, que participó a través del grupo artístico Transnational Temps con su proyecto *Novus Extinctus*, que fue premiada en el Concurso de Arte y Vida Artificial 4.0 que convoca la Fundación Telefónica. ○



## Le Zoo, dibujos sobre cuaderno

Alumnos de la Facultad de Bellas Artes han expuesto sus dibujos sobre cuaderno en la muestra Le Zoo. Los autores son Cristina Astilleros, Brenda Benítez, Olivia Caro, Aia del Castillo, Raúl Estal, Víctor

García, Antonio Guillén, Antonio Guzmán, Marta Lahoz, Juan López, Javier Lozano, Ana Martínez, Juande Méndez, Mauro Pérez, Alex Ramírez, Juan Carlos Roldán, José Luis Saavedra y Marcos Valencia. ○